

明るい社会に

7月1日(水)に、市内の各所で「社会を明るくする運動」と、「青少年健全育成」の啓発運動が行われました。

「社会を明るくする運動」は、「飯水地区保護司会」が「飯山市更生保護女性会」等の関係機関のご協力のもと実施したものです。

「青少年健全育成」啓発運動は、「よその子もわが子と同じ 愛の手で」をキャッチフレーズに行われました。

ちなみに、今年の刑法犯少年の検挙人員は、人口



啓発活動をする石田市長



静間の大形ショッピングセンターでも

比では成人の約5.2倍となっており、また、いわゆる出会い系サイトに関係した事件や児童虐待事件など、少年の非行防止、保護の両面において予断を許さない状況にあります。次代を担う青少年を健全に育成することは、国民全体に課せられた責務といえます。



啓発運動をする関係者

7月は「青少年の非行問題に取り組み全国強調月間」です。月間中は、青少年の非行防止と健全育成に関する啓発活動を行います。このように地道な活動が実を結び、飯山が、「明るいまち」になることを願っています。

3ヶ月に一度、全戸配布で発行していますボラティア情報誌『メガホン』に、昨年度の始め頃から「ご寄附・ご訪問」の欄を移行させていたが、今月よりこの「社協だより」に復帰させることとなりました(左のページ上段をご覧ください)。

「あの記事は良かったね」とか、「あそこはこうした方が良かったんじゃない?」というような意見を、やはりワイワイガヤガヤ「あーでもない」「こーでもない」と楽しくみんなで「激論(?)」しあい、最後に次回のネタやその担当などについて決める、という作業を、月にそれぞれ1回程度行っていました。

電話 ☎ 2840
7月31日(金)

ご寄附・ご訪問

～いつもありがとうございます～ 平成21年3月21日～5月31日分

ご寄附		
湯の入荘 (つづき)	月岡 みつえ 他5名 様 太田 勇 様 踊り同好会 様 舞踊同好会 様	座布団カバーかけ 花 2回 踊り披露 舞踊披露
常盤DSC	戸狩保育園 東京都豊島医療福祉専門学校 もたもたコンビ (鈴木 正子 様、沼田 文子 様) ハーモニカクラブ 4名様	歌、遊戯、交流 活動体験 大正琴 ハーモニカ演奏
瑞穂DSC	大塚 博子 様 江村夫妻 様 瑞穂地区更生保護女性会 様 小林夫妻 様	交流 畑耕し 野菜・花の苗植え 草刈り
飯山学園	ピーター、メアリー・クリフ 様 ナルクの会 様 更生保護女性会 様	英会話、ピアノ、カヌー 日中保育 日中保育
北部子育て支援C	ひまわり会 様	ミニトマト、花植え
常岩の里ながみね	ピーター、メアリー・クリフ 様 上松 潤 様 上村 恵子 様 小池 茂次郎 様 小林 求 様 倉井 新一 様 長谷川 弘昭 様 加藤 昭雄 様 阿藤 由里 様	活動・余暇支援ボラ 飾り花サークル ヨガ指導ボラ 館内清掃ボラ 散髪ボラ 散髪ボラ 散髪ボラ 活動支援ボラ
南部DSC	アクア信濃の国とミッキーズ 様 タイ国の方々 25名 様 あけぼの会 様 カレア会 (東京都板橋区) 様 アロハスマイル 様 ハイビスカス 様 神保 捷輔 (横浜市)	ダンス披露 歌、踊り、交流 布切り フラダンス披露 フラダンス披露 フラダンス披露 ハーモニカ演奏
木島児童館	芭空 様 (嘉部 美津子 様、外山 博子 様、小川 ちか子 様、上村 恵子 様、荷福 信子 様)	人形劇上映
泉台児童クラブ	佐藤 清 様 小嶋 隆一 様 長谷川 登 様 佐藤 誠一 様 素語の会 様	将棋指導と交流 おはなしと交流
ゆきんこ園	井上 崇子 様	草取り
ご訪問		
木島児童館	永江 道雄 様 キャラバンメイト 月岡 晶 様 桑原 文通 様 大木 輝男 様 いろり亭 様 老犬OBコーラス 様 小林 その子 様 月岡 晶 様 平野 歌子 様 宮本 和徳 様 大平 むつえ 様 瑞穂老人クラブ 様 声沢 一義 様 高橋 慶子 様 市老連 8名 様 桑原 静子 他5名 様 宮本 睦 他5名 様 岡本 けさみ 様 瑞穂盆裁会 様 武田 清江 様 鯉沼 広行 様 ゲートボール同好会準備会 様	俳句の指導 認知症について ゲートボール場整備、 体操指導 7回 健康器具説明 交流、歌、手品 コーラス (28名) 読書ボランティア 健康器具説明 読書ボランティア 作業ボランティア 作業ボランティア 冬囲い外し ゲートボール場整備 読書ボランティア 事務所づくり準備 花苗植込 座布団カバーかけ まくらカバーかけ ポケ展示 座布団カバーかけ 横笛コンサート ゲートボール場整備

歌

・夢待ちちて一段越えしその力
やりぬく年月精神創れり
飯山丸山 昌

・一緒に働く人の喜びは
ボランティアのふれあう心の優しさに
緑陰の御寺のなだりにしやが咲きて
参道深く導びかれきし
永き年深ひ絆の友なりき
病ひの辛さひと言ふた言を
飯山 石沢 タツエ

・あじさいも満開となり梅雨あける
寝ころんで歌を聞いている幸せさ
常盤 金井 幸子

・千曲川 鮎解禁で釣り人が
笑顔でさきに魚を持ちぬ
ばらの花色あざやかに咲きはこり
香りの爽やか客なびかせり

ちびっ子俳句・川柳

今月の「ちびっ子俳句・川柳」は、紙面の都合上(書ける場所が少ないので)お休みたいと思います。

せっかく作ってくれたお友だちの皆さん、ごめんなさい。来月から、またご紹介いたしますので、楽しみに待っていてくださいね。

ボランティア情報誌「メガホン」編集委員募集

発行した後
は反省会。

そして、